



学校だより

—令和4年7月号—

大田区立入新井第四小学校

校長 窪寺 雄一郎

中央 3-5-8 Tel 3773-3981

<https://www.ota-school.ed.jp/iriaraidai4-es/>

心も体も『安全』に

副校長

コロナ禍で未だ様々な制限が課せられておりますが今年度も大田区ガイドラインに則り、以下のような感染対策を講じながら水泳学習に取り組んでいます。



- ・密を避けるため、学年ごとの少人数で授業を行う。
- ・更衣室内は少人数の使用にとどめ、更衣を含めマスクを外した際には、会話や発生を行わない。
- ・プール内やプールサイドでは、児童の間隔をできるだけ広く保つ。
- ・授業中、手をつないだり体を支えたりするなど、児童が密接になる活動は避ける。
- ・タオルやゴーグルなど、私物の取り違えや貸し借りをしない。

水泳学習では各学年の発達段階に応じてそれぞれの学習目標が定められていますが、全学年共通の目標は『水泳運動の心得を守って安全に気を付けること』です。水の中では心身ともに開放的になりやすく、ちょっと羽目を外してしまいがちです。それが思わぬケガや事故に繋がりがかねません。水泳学習で一番大切なのは『安全』です。学校では、水泳学習を通して水に慣れ親しむとともに、水中での安全や水の事故を未然に防ぐための心得や実践する能力を身につけられるよう指導して参ります。これから夏本番を迎え、プールや海、川などに遊びに行く機会も増えるかと思えます。ご家庭でもお子さんと『安全』について話題にしていただければと思います。

6月は、“子どもの心サポート月間”と“ふれあい月間”でした。1～3年生は「いじめアンケート」を4～6年生は「学校生活基本調査」を実施しました。子どもたちの小さな変化を見逃さず、心に寄り添い、きめ細やかな対応を行い、子どもたち一人一人が「学校が楽しい」と思えるよう『心の安全』も守っていきたいと考えています。ご家庭でもお子さんの様子を見守っていただき、何かご心配なことがありましたら、いつでもご相談ください。これからも学校と家庭と地域とが一体となり、心身ともに子どもたちが『安全』であるよう、協力していければと思っております。

《8・9月の主な行事予定》

8月22日(月)～8月25日(木) 夏季水泳指導期間
 8月26日(金) 全校登校日
 9月1日(木) 始業式
 9月14日(水) 大田区漢字検定
 9月16日(金) 避難訓練
 9月17日(土) 学校公開

7月の生活目標

『自分からあいさつをしましょう。』

日	曜	7月行事予定
1	金	
2	土	
3	日	
4	月	委員会
5	火	避難訓練(消火体験)
6	水	
7	木	午前授業
8	金	安全指導
9	土	土曜授業 補習②
10	日	
11	月	
12	火	
13	水	特別時程
14	木	職場体験(中学生)
15	金	職場体験(中学生)着衣泳(3.4年)
16	土	
17	日	
18	月	海の日
19	火	給食終 着衣泳予備日(3.4年) 卒業アルバム個人写真撮影(6年)
20	水	終業式
21	木	夏季休業日始 水泳指導① 個人面談①
22	金	水泳指導② 個人面談②
23	土	
24	日	
25	月	水泳指導③ 個人面談③
26	火	水泳指導④ 個人面談④
27	水	個人面談⑤
28	木	個人面談⑥
29	金	個人面談⑦
30	土	
31	日	

3・4年遠足

6月17日(金)に3・4年生127名で多摩川台公園へ出かけました。当日は天候にも恵まれ、多摩川台公園の豊かな自然の中で、オリエンテーリングや班遊びを楽しみました。午前中に行われたオリエンテーリングでは、班長を中心に、4年生がリーダーシップを発揮してチェックポイントを回りました。3年生は4年生の話をよく聞いて行動することができました。お互いに話し合いながら協力して活動する姿はとても素敵でした。昼食ではお弁当を笑顔でうれしそうに食べていました。午後の班対抗クイズや班遊びでは、班ごとに遊びを工夫して楽しむ姿に中学年としての成長を感じました。

子どもたちのふりかえりをいくつかご紹介します。

○班長としてみんなをまとめることは大変だったけれど、みんな私の話を聞いてくれて素早く行動することができました。うれしかったです。(K.R)

○自然や虫、生き物がいっぱいいて、旅をしているような遠足でした。(O.T)

○自然の中でアメンボを見つけ、気持ちよさそうに泳いでいました。他にもザリガニつりをしている人もいました。(M.A)

○班遊びの時に考えてきた遊びをみんな仲良くできてよかったです。(W.A)

遠足を通して、自然豊かな場所で、グループで活動することの楽しさ、協力することの大切さを学びました。3・4年生のこれからの成長が楽しみです。



とうぶ移動教室を終えて

5月30日(月)、31日(火)に、小学校生活最後の宿泊行事となったとうぶ移動教室へ行ってきました。

移動教室を通して、主体的に行動しようとする姿や、友達を思いやる声掛けがたくさん見られ、子どもたちの成長を感じました。1泊2日という短い期間でしたが、子どもたちは充実した時間を過ごすことができたようです。

移動教室で学んだことを、今後の生活に活かしていきたいと思います。

移動教室川柳

幸せだ みんなとの時間 山登り

山登り 友どほめ合い 顔まっか

火の粉とぶ 心もおどる とうぶの夜

小鳥の声 ヒューヒュー口笛 夜の橋

あたたかい となりの人と 語る恋

森の夜 自然の声で ねむりつく

長野県 火の神様に ごあいさつ

一泊 友どのきずな 深められ

ザザザザ 自然溢れる 川の音

バスの中 地蔵見てたら 時忘れ

よきたぞ ゆれるつりぎお ビチビチと

水の音 重い感覚 おめでとう